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【仙台オープン病院 理念】
思いやりのある心で信頼される優れた医療を提供します。
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仙台オープン病院外来診療スケジュール

先生方からご紹介いただく患者さんは毎日受付しております。救急センターは24時間受け入れしております。

 受付時間  午前8時30分～午前11時※乳腺外来は休診いたします。

● 検査 ･入院などのご予約について ････総合サポートセンター

● 緊急な患者さんをご依頼の場合 ･････救急センター

● 編集委員　伊藤　啓、　武沢　弘輝、　大原　麻子、　後藤　圭佑、　丹野　寛子、　丹野　璃紗、　峠　淳子　

代　表　番　号 TEL 022－252－1111    FAX 022－252－1126
（登録医予約専用） TEL 022－252－5755    FAX 022－252－1126
※登録医予約専用ダイヤルは平日18:00まで、土曜日9:00～ 13:00

※診察・検査につきましては事前に予約されている場合でも、当日の外来状況により待ち時間が発生することがございます。
　何卒、ご理解、ご了承願います。

URL http://www.openhp.or.jp     E-mail renkei@openhp.or.jp
TEL 022－252－0100    FAX 022－252－0264 ( 救急受付直通 )
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五十嵐 章先生がエージシュートを達成されました。
大変おめでとうございます。

　2023 年 5 月 28 日、当日は曇天で今にも雨
が降りそうな天気でしたが、雨は本降りとはなら
ず傘もほとんど使わずにラウンドできました。ア
ウトコースとインコースに分かれ 3 組ずつで 18
ホール回らせていただきました。個人的には久し
ぶりに泉パークタウンを回らせていただいてコー
スを思い出しながら楽しくプレーさせていただき
ました。同組の黒澤昌也先生、榛澤清昭先生の足
手まといにならないようにと回っておりました。黒
澤先生のいぶし銀のゴルフ、榛澤先生の素晴らし
いショットをみさせていただいて大変勉強になり
ました。私はドライバーがあちこちいって大変だっ
たのですが、OB だと思っていたボールが木に跳

第42回仙台オープン病院登録医会ゴルフ大会優勝にあたり

ね返って戻ってきたりでラッキーがつづきました。
　昼食後 3 番ショートホールでたまたまいい当た
りをしたショットがニアピンになったり、5 番ホー
ルでは同組の榛澤先生が素晴らしいドライバーで
ドラコンを取ったり、後半も楽しく回らせていた
だいて帰宅しました。当日は閉会式や表彰式はな
かったため、後日 FAX が病院に届いて自分の優
勝を知った次第です。ダブルペリアにはまったの
と同組の黒澤先生、榛澤先生のおかげと感謝して
おります。
　今年は数年ぶりに泌尿器科の総会（神戸）に出
席したり、このようにゴルフコンペに参加できたり
と少しずつ日常を取り戻しつつあるのを実感でき

徳永クリニック　徳永　英夫

順位 参加者名
Ｏ
Ｕ
Ｔ

Ｉ　
Ｎ

GROSS HDCP NET

優勝 徳永　英夫 44 46 90 19.2 70.8

準優勝 野崎　　舜 45 43 88 16.8 71.2

3 五十嵐　章 41 39 80 8.4 71.6

4 濵﨑　洋一 51 47 98 26.4 71.6

5 宮川　菊雄 43 42 85 13.2 71.8

6 原田　喜博 43 50 93 20.4 72.6

7 佐藤　康満 42 46 88 14.4 73.6

8 三浦　　良 47 47 94 19.2 74.8

9 結城　道広 48 46 94 19.2 74.8

10 榛澤　清昭 45 41 86 9.6 76.4

てとても嬉しく思っております。もちろんまだま
だ予断を許さない状況かとは存じますが、この
ような懇親の機会を与えてくださった諸先生、事
務局の方々に感謝いたします。
　最近見たゴルフ雑誌に書いてあったのですが、
日本のゴルフ人口は若干の増減はあるものの、

1994 年の 1,450 万人をピークに減り続けて
いるそうです。医局の若い先生もあまりゴルフ
をしないという話も聞きますが、来年も仙台オー
プン病院登録医会ゴルフ大会が無事に開催され
ることを期待しております。
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　日本銀行は、1882 年にお金の価値を安定
させるために設立された。銀行券を発行して、
通貨と金融の調整を行い、物価の安定を図り経
済の健全な発展を図ることを目的としている。
仙台支店には、四つの部署（発券課、営業課、
業務課、文書課）がある。発券課はお金の受け
入れ・支払いなどを担当している。東日本大震
災では、地震や津波で傷んだお金をきれいなお
金に交換した。営業課は、物が売れる・売れな
いなどを調べる産業調査や短観（全国企業短期
経済観測調査）をもとに、金融経済動向を把握
し金融政策の適切な運営に反映している。業務
課は、銀行の銀行として、銀行間の預金の引き
落としや入金の仲介をしている。また、政府の
銀行として、年金、国税・保険料、公共事業費、
交通反則金などの支払いにかかわっている。
　2023 年 4 月に、展望レポートが発表された。
1）経済の先行き：既往の資源高や海外経済の

回復ペース鈍化による影響をうけるが、ペント
アップ需要（コロナ禍に購買行動を控えていた
消費者が、経済社会活動の正常化で支出を増や
すこと）により緩やかに回復していく。
２）物価の先行き：ウクライナ情勢の展開、資
源価格の動向による物価への影響を注視する必
要があるが、今年度半ばにかけて、プラス幅が
縮小していく。

【論点】
１）賃金は上がるか
　賃金の上昇を伴う物価上昇は好ましいのでそ
こに注目している。人手不足、東北の生産年齢
人口の減少、非正規雇用者が増えているが最近
は頭打ち、離職者の増加、女性労働者は増加し
質の改善が進んでいる、高齢労働者の増加、働
くことで医療費が少なくなり、介護認定率も低
くなって健康維持につながっているなどのお話
があった。
２）東北地方（宮城県）の人口減少問題
　東北地方は、人口問題に関しては、昔から「課
題先進地域」と呼ばれている。1990 年から
2045 年にかけて、東北地方の総人口に占める
シェアは、7.9％から、5.8％となり、生産年齢
人口も 7.6％から、5.2％に減少する。未婚率
の高まりが最大の原因である（50 歳時の男性

令和5年度　仙台オープン病院　登録医会総会・特別講演会

登録医会懇親会

登録医会副代表幹事及び学術委員会委員長選出のお知らせ

演題：「最近の経済金融情勢について」
演者：日本銀行仙台支店支店長　岡山　和裕　様

令和5年7月1日
ホテルメトロポリタン仙台

令和5年7月1日
ホテルメトロポリタン仙台

の未婚率は 23％で女性は 14％である）。東北
地方の現状は、働き口を求める東京などへの若
者の転出により人口減少・人手不足の状態であ
る。若者が少なければ、労働人口も少なく、産
業も発展しない。
　そこで、座長の会川先生から、東北地方が経
済的発展する要素について質問があった。それ
に対して演者からは、仙台は東京から新幹線で
１時間半の距離にあり、今後起こることが予測
されている首都直下地震のことを考えると、仙
台に第二本社を作って本社機能を分散させる。
東北地方は、開発可能な土地も多く、まだまだ
若い労働力があるので、最先端技術と企業の
ニーズを合致させれば仙台に来たいという企業
が増えていく可能性があるという回答であった。
　次に、会場から質問があった。
１）世界は金利を上げているのに、日本はどう
して上げないのかという質問があった。それに

対しては、今まで、二十数年間、物価と賃金が
上がらなかった。そうした中で、金利を上げる
と、企業はお金を借りにくくなり、景気は弱含
む。人手が足りないので、価格を上げて賃上げ
をしてビジネスを続けていこうとする人がどれ
だけいるか？それを見極めている。所得から支
出への前向きな循環メカニズムにつながるのか
ということを見ている。物価が賃上げを伴って
上がることが大事である。最終的には金融政
策決定会合で決まるが、大事な点は経済が回
復することであると強調した。
　さらに質問も続き、大変盛り上がった講演会
であった。その後開催された懇親会でも演者と
の間で、白熱した質問や議論が展開された。
経済の講演会だっただけに大変「有益な」講
演会であった。

（文責：畑岡内科クリニック　畑岡　勲）

令和5年8月31日（木）に開催された登録医会幹事会において、新たに登録医会副代表幹事及び
学術委員会委員長が選出されましたのでご報告いたします。

〇登録医会副代表幹事
　石田医院　石田　一彦　先生

〇学術委員会委員長
　畑岡内科クリニック　畑岡　勲　先生

　令和 5 年度　登録医会総会・特別講演会後に、
登録医会懇親会が行われました。新型コロナウイ
ルスの影響を受け、例年開催を断念していた登
録医会懇親会でしたが、実に 4 年ぶりに開催す

ることができました。当日は多くの先生方にご参
加いただき、様々な意見交換が行われ有意義な
会となりました。
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令和5年7月1日
ホテルメトロポリタン仙台

の未婚率は 23％で女性は 14％である）。東北
地方の現状は、働き口を求める東京などへの若
者の転出により人口減少・人手不足の状態であ
る。若者が少なければ、労働人口も少なく、産
業も発展しない。
　そこで、座長の会川先生から、東北地方が経
済的発展する要素について質問があった。それ
に対して演者からは、仙台は東京から新幹線で
１時間半の距離にあり、今後起こることが予測
されている首都直下地震のことを考えると、仙
台に第二本社を作って本社機能を分散させる。
東北地方は、開発可能な土地も多く、まだまだ
若い労働力があるので、最先端技術と企業の
ニーズを合致させれば仙台に来たいという企業
が増えていく可能性があるという回答であった。
　次に、会場から質問があった。
１）世界は金利を上げているのに、日本はどう
して上げないのかという質問があった。それに

対しては、今まで、二十数年間、物価と賃金が
上がらなかった。そうした中で、金利を上げる
と、企業はお金を借りにくくなり、景気は弱含
む。人手が足りないので、価格を上げて賃上げ
をしてビジネスを続けていこうとする人がどれ
だけいるか？それを見極めている。所得から支
出への前向きな循環メカニズムにつながるのか
ということを見ている。物価が賃上げを伴って
上がることが大事である。最終的には金融政
策決定会合で決まるが、大事な点は経済が回
復することであると強調した。
　さらに質問も続き、大変盛り上がった講演会
であった。その後開催された懇親会でも演者と
の間で、白熱した質問や議論が展開された。
経済の講演会だっただけに大変「有益な」講
演会であった。

（文責：畑岡内科クリニック　畑岡　勲）

令和5年8月31日（木）に開催された登録医会幹事会において、新たに登録医会副代表幹事及び
学術委員会委員長が選出されましたのでご報告いたします。

〇登録医会副代表幹事
　石田医院　石田　一彦　先生

〇学術委員会委員長
　畑岡内科クリニック　畑岡　勲　先生

　令和 5 年度　登録医会総会・特別講演会後に、
登録医会懇親会が行われました。新型コロナウイ
ルスの影響を受け、例年開催を断念していた登
録医会懇親会でしたが、実に 4 年ぶりに開催す

ることができました。当日は多くの先生方にご参
加いただき、様々な意見交換が行われ有意義な
会となりました。

てとても嬉しく思っております。もちろんまだま
だ予断を許さない状況かとは存じますが、この
ような懇親の機会を与えてくださった諸先生、事
務局の方々に感謝いたします。
　最近見たゴルフ雑誌に書いてあったのですが、
日本のゴルフ人口は若干の増減はあるものの、

1994 年の 1,450 万人をピークに減り続けて
いるそうです。医局の若い先生もあまりゴルフ
をしないという話も聞きますが、来年も仙台オー
プン病院登録医会ゴルフ大会が無事に開催され
ることを期待しております。
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● 令和3年4月～令和4年3月の実績は下記の通りです。ご紹介ありがとうございました。

❶紹介患者件数 ❷検査予約の受付件数

❸診療科別受付件数（紹介患者件数に対して）
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49 40 51 44 42 50 55 43 39 44 46 39 542
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2 2 3 1 2 1 2 1 0 0 0 2 16
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●令和3年4月～令和4年3月（前年度対比）
の紹介検査件数は下記の通りです。

❶手術件数

❸心臓カテーテル検査件数 ❹肺機能検査件数

❷内視鏡検査件数

令和4年
消 化 器 外 科 1,115
心臓血管外科 102

計 1,217

令和3年
1,164

1,265
101

令和3年 令和4年
胃 10,649

大腸・全大腸 5,722
ERCP 783

超音波内視鏡 2,700
計 19,854

10,938
5,613
752
2,466
19,769

令和3年 令和4年
PTCA 239

心臓カテーテル 323
計 562

225
345
570

令和3年 令和4年
肺 機 能 検 査 82
気管支鏡検査 14

計 96
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25
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■心臓血管外科
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■気管支鏡検査
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NEWS
● 登録医会員数の現況（令和5年8月31日現在 646 名）

■ 職 員 人 事

令和5年1月以降、登録医会にご入会いただきました先生方です。

職員人事（令和5年4月30日～令和5年8月31日）

（敬称略）

5,767（全体）

3,045
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610

505

74
610

365 16

入会月 氏　　名 医　療　機　関　名 診 療 科 、 専 門 科 地　区

1月 南條　光晴 仙台駅東クリニック 内科、循環器科、呼吸器科、糖尿病科、
心臓血管外科 宮城野区

2月 濃沼　信夫 加瀬クリニック 内科、消化器科、循環器科、呼吸器科 宮城郡

4月 田中　峻希 卸町えきまえクリニック 内科、消化器科、泌尿器科 若林区

大平　哲也 おおひら内科クリニック 消化器科、胃腸科、糖尿病科 青葉区

梅津　輝行 梅津内科医院 内科、消化器科 白石市

川上　和義 広瀬病院 内科、消化器科、循環器科、呼吸器科、
リハビリテーション科 青葉区

松木　琢磨 たくまこどもクリニック 小児科 若林区

5月 板橋智恵子 芳縁ファミリークリニック 内科 泉区

今村　　仁 泉内科消化器科 内科、消化器科 泉区

6月 大方　英樹 内科・胃腸科　小田原クリニック 内科、消化器科、胃腸科 宮城野区

熱海　　稔 大和クリニック 内科、消化器科、胃腸科、整形外科 黒川郡

折笠　一彦 仙台腎泌尿器科 泌尿器科 青葉区

海上　寛之 海上内科医院 内科、消化器科 白石市

髙橋　　新 たかさご整形外科 整形外科 宮城野区

中澤　千冬 はちまんこどもクリニック 小児科 青葉区

7月 佐瀬　友彦 やまと在宅診療所仙台北 内科、外科、皮膚科 青葉区

町田　幸雄 ゆとりの医科歯科クリニック 内科、婦人科、歯科 宮城野区

8月 曽木　尚文 高野原曽木医院 内科、外科、小児科、整形外科、
アレルギー科 青葉区

発　令 職　　　名  所　属 氏　名 発　令　日 備　　考

退　職 病院顧問 医局 茂泉　善政 R5.4.30 救急科

退　職 内科医員後期研修医（専攻医２年） 医局 沼田　燿孝 R5.6.30 研修管理センター
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【仙台オープン病院 理念】
思いやりのある心で信頼される優れた医療を提供します。

16

89

仙台オープン病院外来診療スケジュール

先生方からご紹介いただく患者さんは毎日受付しております。救急センターは24時間受け入れしております。

 受付時間  午前8時30分～午前11時※乳腺外来は休診いたします。

● 検査 ･入院などのご予約について ････総合サポートセンター

● 緊急な患者さんをご依頼の場合 ･････救急センター

● 編集委員　伊藤　啓、　武沢　弘輝、　大原　麻子、　後藤　圭佑、　丹野　寛子、　丹野　璃紗、　峠　淳子　

代　表　番　号 TEL 022－252－1111    FAX 022－252－1126
（登録医予約専用） TEL 022－252－5755    FAX 022－252－1126
※登録医予約専用ダイヤルは平日18:00まで、土曜日9:00～ 13:00

※診察・検査につきましては事前に予約されている場合でも、当日の外来状況により待ち時間が発生することがございます。
　何卒、ご理解、ご了承願います。

URL http://www.openhp.or.jp     E-mail renkei@openhp.or.jp
TEL 022－252－0100    FAX 022－252－0264 ( 救急受付直通 )

 令和 5 年 1 0 月 1 日より

月 火 水 木 金

消化管
・

肝胆膵
内　科

消化管 清　水　　　孟 佐　藤　宏　樹 嶋　田　奉　広 駒　林　大　智 山　形　　拓

肝胆膵 伊　藤　　　啓
楠　瀨　寛　顕

菅　野　良　秀
小　堺　史　郷

與那嶺　圭　輔
宮　本　和　明

越　田　真　介
酒　井　利　隆

小　川　貴　央
岡　野　春　香

循環器内科
牛　込　亮　一
小野寺　健　太

(午後1時～3時）
野　田　一　樹

( 新患担当）

浪　打　成　人
野　田　一　樹
瀧　井　　　暢

( 新患担当）

谷　田　篤　史
尾　形　　　剛

( 新患担当）

瀧　井　　　暢
砂　村　慎一郎
浪　打　成　人

( 新患担当）

谷　田　篤　史
砂　村　慎一郎

（新患担当）

呼吸器内科 飯　島　秀　弥
進　藤　百合子
洞　口　　　亮

（第２、４）
飯　島　秀　弥 進　藤　百合子

消化器外科
一 般 外 科

阿　部　友　哉
橘　　　知　睦

岡　田　恭　穂
有　明　恭　平

土　屋　　　誉
中　山　　　瞬

柹　田　徹　也
市　川　英　孝

及　川　昌　也
赤　澤　直　也

心臓血管外科
呼吸器外科

吉　田　聖二郎
( 午前 9 時～ 11 時 )

吉　田　聖二郎
( 午前 9 時～ 12 時 )
新　田　能　郎

( 午後 1 時～ 3 時 30 分 )

緩和ケア
入棟相談 進　藤　百合子

化学療法科
東北大学病院

高橋雅信 / 西條憲
( 第 1､3､5)　/　( 第 2､4)

東北大学病院
小峰啓吾 / 今井源

( 第 1､3､5)　/ ( 第 2､ 4)

スキンケア外来
（予約制）

担当チーム
( 午後 1 時～ )

五十嵐 章先生がエージシュートを達成されました。
大変おめでとうございます。

　2023 年 5 月 28 日、当日は曇天で今にも雨
が降りそうな天気でしたが、雨は本降りとはなら
ず傘もほとんど使わずにラウンドできました。ア
ウトコースとインコースに分かれ 3 組ずつで 18
ホール回らせていただきました。個人的には久し
ぶりに泉パークタウンを回らせていただいてコー
スを思い出しながら楽しくプレーさせていただき
ました。同組の黒澤昌也先生、榛澤清昭先生の足
手まといにならないようにと回っておりました。黒
澤先生のいぶし銀のゴルフ、榛澤先生の素晴らし
いショットをみさせていただいて大変勉強になり
ました。私はドライバーがあちこちいって大変だっ
たのですが、OB だと思っていたボールが木に跳

第42回仙台オープン病院登録医会ゴルフ大会優勝にあたり

ね返って戻ってきたりでラッキーがつづきました。
　昼食後 3 番ショートホールでたまたまいい当た
りをしたショットがニアピンになったり、5 番ホー
ルでは同組の榛澤先生が素晴らしいドライバーで
ドラコンを取ったり、後半も楽しく回らせていた
だいて帰宅しました。当日は閉会式や表彰式はな
かったため、後日 FAX が病院に届いて自分の優
勝を知った次第です。ダブルペリアにはまったの
と同組の黒澤先生、榛澤先生のおかげと感謝して
おります。
　今年は数年ぶりに泌尿器科の総会（神戸）に出
席したり、このようにゴルフコンペに参加できたり
と少しずつ日常を取り戻しつつあるのを実感でき

徳永クリニック　徳永　英夫

順位 参加者名
Ｏ
Ｕ
Ｔ

Ｉ　
Ｎ

GROSS HDCP NET

優勝 徳永　英夫 44 46 90 19.2 70.8

準優勝 野崎　　舜 45 43 88 16.8 71.2

3 五十嵐　章 41 39 80 8.4 71.6

4 濵﨑　洋一 51 47 98 26.4 71.6

5 宮川　菊雄 43 42 85 13.2 71.8

6 原田　喜博 43 50 93 20.4 72.6

7 佐藤　康満 42 46 88 14.4 73.6

8 三浦　　良 47 47 94 19.2 74.8

9 結城　道広 48 46 94 19.2 74.8

10 榛澤　清昭 45 41 86 9.6 76.4

てとても嬉しく思っております。もちろんまだま
だ予断を許さない状況かとは存じますが、この
ような懇親の機会を与えてくださった諸先生、事
務局の方々に感謝いたします。
　最近見たゴルフ雑誌に書いてあったのですが、
日本のゴルフ人口は若干の増減はあるものの、

1994 年の 1,450 万人をピークに減り続けて
いるそうです。医局の若い先生もあまりゴルフ
をしないという話も聞きますが、来年も仙台オー
プン病院登録医会ゴルフ大会が無事に開催され
ることを期待しております。


